Rund um... die Netzhelden





Peer-to-Peer | Jugendmedienschutz auf Augenhöhe

Die Netzhelden sind Schülerinnen und Schüler der höheren Jahrgangsstufen unserer Schule, die sich mit allen Themen rund um Social Media und der kindlichen/jugendlichen Smartphonenutzung beschäftigen.

Ihr im Unterricht erworbenes Wissen geben sie mittels eigens gestalteter Präsentationen und Arbeitsmaterialien an ihre jüngeren Mitschülerinnen und Mitschüler weiter. In unserem Präventionsprojekt ist es uns ein besonderes Anliegen, den sicheren Umgang mit dem Smartphone zu vermitteln und Aufklärungsarbeit zu leisten.

Hier stellen wir einige unserer Projektbausteine vor:

Besuch aller 5. Klassen der EKS zum Thema:

> "Fit im Netz unterwegs"

"Netzbreak" wöchentliches Angebot an der EKS zur akuten Hilfe vor Ort bei digitalen Problemen

"Bei Netzfragen die Netzhelden fragen" Sprechstunde zu digitalen Fragen für Bürgerinnen und Bürger

Planung und
Durchführung von
Aktionen am
Safer Internet Day,
auch mit unseren
benachbarten
Grundschulen

Planung und
Durchführung von
Elterninformationsabenden zum
Jugendmedienschutz

Kooperationsprojekte mit dem Kreis Bergstraße und der Behindertenhilfe Bergstraße

Maike Sattler-Wolff (Leiterin der Netzhelden)

Stand: November 2021